

2024-05-13

Brugada se deslinda de construcción de Portal Churubusco tras acusaciones de Taboada en debate chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/13/brugada-se-deslinda-de-construccion-de-portal-churubusco-tras-acusaciones-de-taboada-en-debate-chilango-815280.html>

Clara Brugada, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, afirmó que Portal Churubusco, centro comercial ubicado en la alcaldía Iztapalapa que causó polémica durante el tercer debate chilango, se construyó sin su permiso.

En entrevista con Azucena Uresti para Fórmula Noticias, la exalcaldesa de Iztapalapa rechazó los señalamientos del candidato del PAN, PRI y PRD a la CDMX, Santiago Taboada, quien la acusó de aprobar la edificación de Portal Churubusco de manera irregular.

"En este caso, nunca dimos la autorización de esta construcción. Lo construyeron, pero sin mi autorización y la regularizaron después de que fui alcaldesa. Nunca di ninguna autorización, al contrario, emití resoluciones en contra de esta construcción", señaló.

Además, consideró que el panista no se ha responsabilizado de su presunta participación en el cártel inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez.

Elecciones 2024 Debate Chilango 3.0: así fue el 'último round' entre Brugada, Taboada y 'Cherto'

"Fue una manera de desviar las respuestas. Todo el tiempo ha dicho que él no tiene nada que ver con el cártel inmobiliario, siempre echa las culpas a otros, a López Obrador, a Seduvi (Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda), al Gobierno de la Ciudad", aseveró.

Portal Churubusco causa 'pleito' entre Brugada y Taboada

Durante el tercer debate chilango, Taboada Cortina cuestionó a Brugada Molina sobre si estaba o no enterada sobre la edificación de dicho centro comercial cuando era delegada de Iztapalapa, es decir entre 2009 y 2011, ya que, dijo, tanto ella como Ernestina Godoy, exfiscal de la CDMX y su exconsejera jurídica, firmaron la licencia de funcionamiento.

"Tú y Ernestina Godoy, que era tu directora jurídica, filmaron las licencias de funcionamiento de todos estos lugares y después, ¿qué crees que pasó? El Congreso, con muchos de tus hoy aliados tuvieron que tapar tu corrupción y prácticamente cuatro años después de construida esta plaza de más de 50 mil metros cuadrados la tuvieron que regularizar, ¿por qué? Porque tú pediste que se regularizara", expuso el panista.

No obstante, Santiago Taboada insistió que no habría logrado la candidatura a la jefatura de Gobierno si estuviera involucrado en el cártel inmobiliario, tal y como lo menciona Clara Brugada. Incluso, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de formar parte de este tipo de corrupción.